



寒暖の差が激しい毎日ですが、
 日中はまだまだ半袖でも過ごせる陽気。
 体調に気を付けて、元気に過ごしましょう！



<園庭の柿と
出窓の装飾>

10月19日(土)に行われた一歩フェスティバル。

今年のテーマは・・・

「ホップ！ステップ！ジャンプ！～ワクワクがあふれだす～」
 明け方まで降っていた雨はやみ、まぶしいくらいの日差しの中、
 たくさん体を動かして楽しみました！



たねっこ青虫になって探検したよ！
 パパママに見守られて、可愛いちょうちょに変身～！



トマトマンになって一本橋を渡ったつぼみ組の子どもたち。
 好きな果物を投げつけお化けを退治！園長先生をお助けしたよ!!



ふたば組さんは、子どもたち自身がシャリになって、背中にネタをしょってお寿司になったよ！
 回転台まで行くと、すし職人になった園長先生が盛り上げてくれました。



幼児の部では、みのり組の子どもたちのオープニングに始まり、親子で楽しんでいただける内容で練習してきました。
 万国旗の表は自分の笑顔の顔、裏には「頑張りたいこと」

「楽しみたいこと」が書かれていました。どの場面でも、ご家族の方の温かい眼差しや応援、笑顔、そして何より子どもたちの楽しそうなキラキラした笑顔や目の輝き・・・、とても幸せな時間でした。お家でたくさんお話をし、盛り上がったのではないのでしょうか。楽しかっただけでなく、うまくいなくて悔しい思いをした経験も、これまでのプロセスを大事に、次へのステップを踏んでもらいたいと思っています。アンケートでは、貴重なご意見もたくさんいただきました。たくさんのご協力を賜り、本当にありがとうございました！



<食育・食農>

先日は稲刈りをし、大根の間引きも行いました。
 11.12月は、サツマイモ掘りや大根掘り、おもちつきがあります。収穫したら持ち帰ります。どうぞお楽しみに！



<ゴミのふれあい出張講座>

夏まつりの時も来てくださった環境局の方が、また来てくださり、子どもたちにゴミの分別の仕方や収集車の仕組みを教えてくださいました。「かわるん」はみんなの人気者。「スケルトン車」も、とても興味津々な子どもたちでした。先日、みのり組で園外に出かけましたが、道中収集車を見かけると「かわるーん！」と親しみを込めて手を振っていた子どもたちです。ゴミへの関心が芽生えています。



「もったいなーい」と言うと、ジャンプするかわるんです。



お楽しみ

～ご案内～

ちょっぴり先の話ですが、年明け1月25日(土)は、一年のお子様の成長を観ていただく「お楽しみ会」を予定しております。皆様ご都合つけてご観覧ください。

